

「笑顔・自信・絆」のある学校 校訓 自主・心・健康 生徒数

1年生 103名
2年生 104名
3年生 102名
計 309名

風見鶏

瑞穂中だより 「2月号」 令和 5年 2月1日発行

あいさつの輪が広がる瑞穂中！

校長 内山 留美子

3年生では1月17日（火）の私立受験集中日から、本格的に進路決定の時期となってきました。3年生の教室では、受験や発表、手続きなどで何席か空席になっています。登校している生徒の姿からは、いきいきと授業に臨む姿や公立高校の受験に向けて真剣に取り組む生徒の様子が見えます。「受験は団体戦」と言われています。同じクラスや学年の最後の一人が進路決定するまで戦いは終わりません。すでに進路が決定している生徒の皆さんは、是非とも次の夢や目標に向けて努力を重ねるとともに、これから受験する仲間を応援してください。そして、3月15日の卒業式を迎えた時、「このクラスでよかったな。この学年でよかったな。瑞穂中でよかったな。もう少しこの仲間たちと一緒にいたいな。」と思えるよう、残りの中学校生活を大切に過ごして欲しいと思っています。瑞穂中学校の1年生・2年生、そして教職員一同、3年生を応援しています！

そして、もう1つ瑞穂中学校で取り組んでいることに、生徒会からの呼びかけで始まった「あいさつ運動」があります。2週間目に入って、元気な挨拶を交わす光景がたくさん見られるようになり、大変嬉しく思っています。

そこで、更に生徒会が目指す「学校全体を盛り上げ、コミュニケーションを活性化させたい」という想いを形にしていくために、生徒の皆さんへは、次なる目標を発信したいと思います。それは・・・「心が伴ったあいさつの声を相手に届けよう！」ということです。「心が伴った」とは、「相手の目を見て」「会釈をしながら」「立ち止まって」・・・などが考えられます。もちろん、「私は、心が伴ったあいさつの声を届けることができます」という人は、引き続きその調子で周りに元気を与えてください。「できていないかな？」と思う人は、まずは「相手の目を見て」声を出すことから始めてみましょう！回数を重ねることで恥ずかしさもなくなり、気持ちの良い朝を迎えることができるようになっていくことでしょう。

明日の朝から、学校全体で「心が伴ったあいさつ」を意識することで、お互いの心が通じ合う、寒さを吹き飛ばすような心温まる、そして皆が元気になる、そのようなあいさつが尚一層あふれる2月となることを願っています。さあ！これからも皆であいさつの輪を広げていきましょう！



2月の予定

月	火	水	木	金	土	日
		1	2	3	4	5
		2年実力テスト				
6	7	8	9	10	11	12
		1年実力テスト			建国記念の日	
		3年生諸活動停止 (~12日まで)				
13	14	15	16	17	18	19
3年期末テスト	3年期末テスト	県立高校 志願先変更 新入生説明会	県立高校 志願先変更 専門委員会	1.2年諸活動停止 (~21日まで)		英検二次
20	21	22	23	24	25	26
	千葉県立高校 学力検査 3年生授業最終日	千葉・埼玉県立高校 学力検査 1.2年期末テスト	天皇誕生日	埼玉県立高校 実技・面接検査 1.2年期末テスト		
27	28					

念願のスキー教室！

1月15～17日の3日間、瑞穂中としては3年ぶりとなる、1年生の宿泊学習・スキー教室を実施することができました。

スキー教室を終えた感想

*スキー講習で集団力と、まずやってみるということ学びました。何事もやってみないと分からないので、まずやってみることが大切だと思いました。また、班でスキーを練習する中で、一人が自分勝手な行動をしていると、全然練習ができないので、集団力が大切だと思いました。

*2回目の挑戦でしたが、怖くて滑れませんでした。だけど、インストラクターの方や同じスキー班の仲間に支えてもらい、練習した後は心からスキーを楽しむことができました。始めは怖くても、挑戦してみると楽しむことができることから、他のことも「できるかも」という可能性が広がりました。また、スキー班のリーダーとしてリーダーシップを持つことも出来、よい経験になりました。これから色々な目標を持ち、可能性を広げていこうと思います。



わたしのオススメ1冊

今月の紹介者 << 渡部 大希 先生（英語科） >>

『ボックス！』 百田 尚樹 著

中学生のころに読んだ小説の中で、一番印象に残っている本です。ボクシングにける少年たちの汗と涙が詰めこまれた傑作です。ボクシングがあまり分からない人、読書が苦手な人でも惹き込まれるはずですよ。

ぜひ読んでみて下さい。

日本一の
読書のまち三郷



神中の笑顔・自信・絆

1/11(水)学期当初の学年集会

新年も明け新たな年初めの集いを各学年とも行いました。1年生はスキー教室に向けて、2年生は上級学年にあるにあたって、3年生は、自分の進路決定に向けてそれぞれ話を教員から行いました。その後学年の代表者から、この学期をどんな学期にしたいかを話してくれました。残り少ない令和4年度です。上級学年に向けて準備の学期にしてください。



1/10(火) 3学期 始業式!!!

校長式辞では、「ともに手を携えて」というお話がありました。その中で「力強く歩いていく1年となるように、願いを込めて1画多い「夢」としました」ということで写真にあるような字を紹介しました。困難な状況であっても、地に足をつけ、全員で躍進する3学期にしようと決心した式でした。

夢



1/15(日)~17(火) 1年スキー教室



3年ぶりのスキー教室を行うことができました。生徒たちは、雪の多さと寒さに多少驚いていました。

初めてスキーをする子が大多数でした。1日目は、スキーを履くのに大変だと思っていた子も3日目には、ゆっくりと斜面を滑ることができていました。初めての宿泊学習でしたので、いろいろ大変だったところもあったと思いますが、生徒全員が満足して帰ってきたことが幸いです。

1/23(月)より挨拶運動開始

生徒会が発案し、部活動ごとに、毎朝校門立って「挨拶運動」を行っています。校門では、「おはようございます」の言葉がいきかい、すがすがしい雰囲気です。2月終わりまで続きます。率先して声を出す習慣を身に付けましょう。



1/27(金)より校長先生と生徒の面談始まる

2年生より今の生活についてや「夢や将来」について校長先生と生徒が昼休みと放課後に面談を行っています。緊張の中楽しい雰囲気です。



本校の教育活動は、ホームページでも御覧いただけます。
(<http://www.edu.city.misato.saitama.jp/mizuhochu/>)

